

ABSTRAK

BUNTORO DWI RISQI ANTONO. 2021 “Peran Lembaga Rehabilitasi Dalam Membentuk Sikap Sosial Pecandu Narkoba: Studi Kasus Lembaga Rehabilitasi Ghanation Desa Jalmak Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan, Fakultas Tarbiyah IAIN Madura, Dosen Pembimbing Hasan Basri, M.Pd

Kata Kunci : Peran Lembaga Dalam Membentuk Sikap Sosial Pecandu Narkoba

Dalam Kegiatan Lembaga Rehabilitasi Ghanation berupaya mengembalikan keadaan fisik dan mental para pecandu narkoba seperti sedia kala dengan menerapkan berbagai program rehabilitasi secara rutin. Memberikan pemahaman yang benar mengenai betapa berbahayanya narkoba, memberikan motivasi untuk bangkit dari ketergantungan penyalahgunaan narkoba, serta memberikan bimbingan guna membentuk sikap sosial yang baik agar tidak kembali terjerumus dalam hal-hal buruk yang disebabkan penyalahgunaan narkoba.

Dengan penjelasan diatas maka memunculkan rumusan masalah sebagaimana berikut, 1) Bagaimana peran lembaga rehabilitasi ghanation dalam membentuk sikap sosial pecandu narkoba desa jalmak kecamatan pamekasan kabupaten pamekasan 2) Bagaimana kendala yang dihadapi lembaga rehabilitasi ghanation dalam membentuk sikap sosial pecandu narkoba desa jalmak kecamatan pamekasan kabupaten pamekasan. 3) bagaimana mengatasi kendala rehabilitasi ghanation dalam membentuk sikap sosial pecandu narkoba desa jalmak kecamatan pamekasan kabupaten pamekasan.

Hasil penelitian menunjukkan peran lembaga rehabilitasi sangat berpengaruh besar dalam membentuk sikap sosial para pecandu narkoba dikarenakan para pecandu narkoba mendapatkan perlindungan atau harapan untuk pulih mulai dari pemutusan zat adiktif, pola makan dan hidup sehat di dalam lembaga dan para pecandu narkoba bisa mengikuti program yang sangat terstruktur mulai dari program kerohanian, keagamaan dan program psikis sehingga membuat para pecandu narkoba kembali seperti sedia kala.

Penelitian ini adalah pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang memaparkan data secara diskriptif. Metode yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi serta cara yang digunakan dengan menggunakan triangulasi. Jadi bisa diambil kesimpulan dalam penelitian ini peran lembaga rehabilitasi GHANA sangat berperan penting dalam pembentukan sikap para pecandu narkoba yang mana dalam penelitian tersebut menggunakan metode penelitian kualitatif / diskriptif.